



PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION N°3 DU BUREAU DU 05.03.2024

Présents : Philippe Aigret (président), José Lauwerys, Jérôme Rousseau (secrétaire), Corentin Wautelet.

Le président ouvre la réunion à 19h30 .

État des lieux des effectifs

Une formation arbitre de club réunissant 23 participants a été organisée fin février dans les installations du BC Boninne. Concernant les formations pour devenir arbitre de cadre, un cours en ligne sera normalement lancé la saison prochaine. Ce cours est actuellement en préparation et un point sur son avancement sera fait ultérieurement.

Arnaud Lemire, père de notre nouvel arbitre Thibaut Lemire, souhaite se lancer dans l'arbitrage dès à présent. Il avait suivi le cours organisé au début de cette saison. Nous lui souhaitons la bienvenue dans l'effectif.

Un ancien arbitre expérimenté souhaite reprendre l'arbitrage. Philippe Aigret prendra contact avec lui.

Un arbitre avait récemment décidé de démissionner, mais est provisoirement revenu sur sa décision après discussion.

Deux arbitres ont passé et réussi leur test physique et viennent renforcer l'effectif P1 : Alexia Debisschop et Elsa Bouffioux.

Plusieurs problèmes sont abordés : un arbitre est systématiquement indisponible et ne siffle quasiment pas et un autre prend la plupart des matchs à la légère. Plusieurs arbitres exagèrent encore au niveau des frais de déplacement demandés. Les trop-perçus sont calculés tous les mois et sont répercutés aux clubs dans lesquels les arbitres concernés sont affiliés.

Un arbitre joue avec le système pour multiplier les frais de déplacements au détriment des clubs et de l'efficacité des convocations. Des mesures seront prises pour encadrer plus ses désignations.

Nominations pour les finales de coupe provinciale

Une discussion est tenue concernant les nominations pour les finales de la coupe provinciale qui se dérouleront les samedi 13 et dimanche 14 avril sous l'organisation du Royal Gallia BC Beez. Des choix sont faits et les désignations sont préparées. Plusieurs facteurs sont pris en considération à cet égard.

L'objectif est que les arbitres de chaque finale soient encadrés par un formateur qui fera un petit débriefing avec eux après le match. Seules les finales hommes et dames seront encadrées par un commissaire. Jérôme Rousseau se chargera de contacter les formateurs pour leur demander leurs disponibilités et leur assigner un match.

Candidats à la montée en R2 et élèves libres pour le stage de Spa

Jérôme Dupuis et Philippe Vankerkhoven ont été contactés préalablement à la réunion afin d'obtenir leur avis sur ce point. La situation de plusieurs arbitres a été abordée et une décision finale a été prise. Cette décision sera communiquée ultérieurement.

Désignation d'arbitres pour le tournoi international de Wanze

Cette saison, il a été demandé à notre province d'envoyer cinq arbitres et un formateur au tournoi international de Wanze qui aura lieu au moins de mai. Le formateur a déjà été désigné, il s'agit de Kevin Baufays. Les participants à la réunion ont procédé à une discussion et une liste de cinq arbitres prioritaires et de plusieurs back-ups a été dressée.

Projet « mentorat jeunes potentiels »

Le mentorat est en cours. Malgré les nombreux rappels, seuls quatre arbitres ont envoyé des clips et une analyse jusqu'à présent. Deux autres ont également envoyé des clips, mais leur analyse n'étant pas assez approfondie, il leur a été demandé de la compléter. L'investissement des arbitres du projet au niveau du mentorat est très décevant et une décision quant à cette partie du projet devra être prise pour la saison prochaine.

Une activité consistant en une analyse de clips par groupe a été organisée au mois de décembre. 11 arbitres étaient présents (sur les 14 du projet) et l'activité s'est bien déroulée. La participation des arbitres était satisfaisante et l'activité leur a permis d'apprendre des choses et de revoir certains points.

Un groupe WhatsApp a été créé afin que les arbitres potentiels y partagent des situations et des clips et donnent leurs avis. La participation sur ce groupe est satisfaisante, à l'exception d'une arbitre.

Le vendredi 1^{er} mars, une autre activité a été organisée. Les arbitres potentiels ont été voir un match de P1H. Ils ont assisté au prégame des deux arbitres, ont filmé le match et l'ont ensuite analysé avec les arbitres du match et les formateurs présents. Jérôme Rousseau découpera les situations intéressantes et les enverra sur le groupe WhatsApp afin de les analyser de façon plus détaillée.

Le président remercie les participants et ferme la réunion à 23h.

Le secrétaire,

Jérôme Rousseau

Le président,

Philippe Aigret